



Isabel Rodríguez ve necesaria la colaboración público-privada para conseguir los objetivos de vivienda asequible en esta legislatura, según ha trasladado al presidente de la CEOE

Madrid, 24 de enero de 2024.- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, se ha reunido hoy con el presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi, a quien ha trasladado que considera necesaria la colaboración público-privada para poder conseguir los objetivos de vivienda asequible que se ha marcado el Gobierno en esta XV Legislatura.

En este sentido, la ministra ha recordado al presidente de la CEOE el apoyo del Ejecutivo a los constructores públicos y privados para la construcción de vivienda a precio asequible. Así lo acordó el Consejo de Ministros el pasado 27 de diciembre cuando aprobó la creación de una línea de avales para la cobertura por cuenta del Estado de la financiación para incrementar el parque de vivienda en alquiler social o a precio asequible, así como para mejorar el ya existente. La creación de esta línea de avales, por un importe de 2.000 millones de euros, está vinculada a la Adenda del Mecanismo de Recuperación (MRR) de la Unión Europea, donde se creó una nueva línea de préstamos de 4.000 millones de euros para ampliar el parque de vivienda. El desarrollo de esta línea permitirá la construcción de más de 40.000 viviendas públicas y privadas destinadas al alquiler asequible

La reunión con el presidente de la CEOE tiene lugar en vísperas de la comparecencia de la ministra en la Comisión de Vivienda y Agenda Urbana del Congreso de los Diputados, y un día después de las mantenidas con el secretario general de CCOO, Unai Sordo, y su homólogo de UGT, Pepe Álvarez. Todas ellas están enmarcadas en la ronda de encuentros institucionales que Isabel Rodríguez está celebrando con las entidades y representantes del sector de la vivienda y de los agentes sociales para analizar las medidas puestas en marcha por el Gobierno en esta materia.

* **Enlace a fotos.** La ministra de Vivienda y Agenda Urbana se reúne con el presidente de la CEOE:

https://drive.google.com/drive/folders/1wwqv---I_iU7NDKyO3YL4bWSdpG5Xx7f?usp=sharing